

**COMMUNE DE LABROUSSE**  
**COMPTE RENDU DE LA COMMISSION CANTINE SCOLAIRE**  
**31 01 2023**

*Etaient présent : Mme Maryse BOLAERT représentant le Conseil Municipal de VEZELS ROUSSY ; Mr Benoit THER représentant le Conseil Municipal de LABROUSSE ; Mme Aline CARRIER, Mr Arnaud LEBLOND représentants des Parents d'élèves ; Mme Nadine DAUDE responsable de la cantine ; Gérard PRADAL Maire.*

*Excusées : Mme Nathalie CALDEYROUX représentant le Conseil Municipal de LABROUSSE ; Mme Valérie DAUDE employée communale.*

En raison de circonstances indépendantes de notre volonté la commission n'avait pas été réunie depuis plusieurs années (*arrêt maladie, COVID...*).

La réunion est toujours précédée d'un questionnaire adressé aux parents d'élèves quelques jours avant afin qu'ils puissent exprimer leurs souhaits concernant le fonctionnement de la cantine scolaire.

Ces dernières semaines le fonctionnement de celle-ci a été perturbé par l'arrêt prolongé de Valérie GAILLARD mais aussi par un arrêt maladie d'une semaine de Nadine DAUDE. Grace à la disponibilité de plusieurs personnes le service a pu être assuré correctement (*Caroline VALENT ; Daniel MAZEL ; Marie-Line LAMOUREUX ; Sandrine LIABASTRE*).

Les membres de la commission ont été informés du départ à la retraite de Nadine DAUDE au 30 septembre 2023, après plusieurs décennies au service (*1986*) des enfants de notre école. Le recrutement pour son remplacement va être lancé prochainement par le conseil municipal afin que le recrutement soit bouclé avant les vacances d'été, le centre de gestion de la fonction publique territoriale assurera la gestion administrative de ce recrutement.

Afin de répondre au questionnement des membres de la commission Mme DAUDE donne la liste des principaux fournisseurs : viande société SEMENZIN ESPALION 12 ; épicerie, fruits, produits frais, pain ... supérette UTILE VEZAC ; produits surgelés société KRILL AURILLAC. Mr LEBLOND demande pourquoi la cantine ne s'approvisionne pas en légumes auprès des producteurs locaux, pour Mme DAUDE ce n'est pas si simple en raison des quantités, de la régularité ...

Il y a eu précédemment des essais mais pas concluants.

La solution viendra certainement de la réalisation par la CABA d'un Plan Alimentaire de Territoire (PAT), celui-ci permettra de coordonner la distribution d'une production locale. Une chargée de mission a été recrutée pour sa mise en place.

Mme CARRIER émet le souhait évoqué par certains parents d'avoir plus de fruits comme dessert, Mme DAUDE explique que les enfants n'ont certainement pas l'habitude de manger des fruits ce qui entraîne beaucoup de gaspillage.

La composition actuelle des menus semble satisfaire une majorité d'enfants et de parents, l'incorporation d'un menu végétarien une fois par semaine semble bien intégrée.

Dernièrement la municipalité a procédé au changement des persiennes bois par des volets roulants électriques, les 2 portes extérieures ont été remplacées.

En 2023 l'installation électrique sera reprise.